

2024年春をむかえました。 昨年の4月23日に当選させていただいてから1年が経とうとしております。 親和クラブ の諸先輩、同期の皆さまから議会や政治活動について日々多くの事を学ばせていただいております。この1年で議会の 一連の流れを経験し、気を付けなくてはならないこと、政策実現のためにどのように行動すべきなのかといった事が少 しずつ見えてきました。今後も市民の皆様の小さな声に寄り添い、改善改革に向けて日々地道に活動してまいります。 約束は必ず守る、気づいたことはまず行動する、サボらない。「有言実行」をモットーに2年目も頑張ります!

令和6年度 予算審查

例年、3月の議会で次の年度の大府市の予算審査が行われます。市民の皆さまの税金が適切に使われ、快適な市民 生活につながるかを市民側の視点で監視する、そして公平かつ効率的な予算配分を目指すという市議会議員として重 要な仕事の1つです。私が所属する「厚生文教委員会」所管分の予算審査で、私が質問した事業を2つ紹介します。

(子ども)一時預かり事業

Web予約およびキャッシュレス決済の導入

子どもの一時預かりを希望する際、これまでは保育園ご とに面談に行き、事前の利用登録が必要でした。利用後は、 月ごとに利用料金の納付書が郵送され、それを持参して 直接支払いに行く必要がありました。



皆さまの税金を 使わせていただきます

最初にどこかの園で面談と利用登録をすれば、 その情報は他の園にも共有され、何度も面談す る必要がなくなります。またWeb上でいつでも 予約が可能でしかも利用時にキャッシュレス決済 ができるようになります。

生涯スポーツの推進事業

「eスポーツ」の普及

石ヶ瀬児童老人福祉センターで「eスポーツ」を楽しむこ とができます。すでに新規登録者数は 900 人を超えてお り、子どもから高齢者まで多世代が楽しく交流できる施 設です。2024年度もeスポーツの体験会や大会など様々 なイベントが企画される予定ですので、一度試してみてく ださいね!

ハマってしまうかも しれませんよ!!



<u>vol.3 2024冬号 における、記事の表現についてのお詫び</u> 「発達性ディスレクシアってご存知ですか」の記事の中で、「要望しました」との表現を用いましたが、これは議員としての正式な要望手段である「要望書の提出」を行ったという意味ではなく、「口頭でお伝えした」というのが 事実です。また稲葉ゆかりの「お伝え」と、学校現場での合理的配慮の実現に、直接的な因果関係はないそうです。誤解を生じるような表現をしてしまったこと、ご迷惑をおかけした方々にお詫び申し上げます。

【継続している活動】 「178の日」

毎月1のつく日、1日、11日、21日(31日)に 大府駅東口を中心に、あいさつ運動とゴミ拾い活動を実施しています。 皆様のお声がけ大歓迎です!お困りごとなどもお聞かせください。

7時頃から8時頃まで大府駅で Dあいさつ運動&ゴミ拾いを行っています。

稲葉ゆかり一般質問

令和6年2月22日~3月15日 第1回定例会

詳しくは→ 大府市議会 本会議録画配信



IoT・新技術による水道事業の効率・安定化

- Q 市内で水道メーターが検針しづらい場所に設置 されている件数を把握しているか?対応策は?
- A 自転車などが邪魔をして作業員の検針が難しい場合 は、連絡票をポストに投函し改善をお願いしている。 柵を越えないと行けないなどの困難箇所は15か所。
- Q デジタル社会に向けて水道スマートメーター導 入の必要性を感じるが、導入の課題は?
- A スマートメーターを導入すれば検針が自動化され、 漏水の発見や高齢者の見守りサービスなど新たな価 値の創造が期待できる。ただし全国的に普及率もま だ低く導入コストが高い。また8年に1回の交換も義 務付けられるため、費用対効果の見極めが重要。
- Q 国や電力会社の支援も考慮し、水道スマート メーター導入の実証試験をしてみてはどうか?
- A デジタル技術を活用したコスト低減の施策としてトラ イする意義があると考える。 今年3月より、水道メー ター検針困難な場所を中心に、水道メーター事業者 と協力して実証実験の開始を検討する。

答弁を受けての所感

この質問は、ある市民の方から 「水道の検針員をしている友人たち の困りごとを聞いてほしい!」と 相談を受け、私なりに調べていく 過程で水道のスマート化は市民生 活の質向上、行政業務の効率化に



資するものだと判断し、行政に提言したものです。

水道スマートメーターには1つ1つにインターネットにつなが る装置がついており、わざわざ検針員が水道利用量の数値 を読み取らなくても、自動でそのデータを集めることができ ます。検針の手間を省けるのはもちろん、漏水の早期発見や、 **高齢者の見守りサービス**などへの用途拡大も期待できます。

電気やガスでは既にスマートメーター化が進んでいます。民 間企業であれば、すばやく大きな投資をすることもできます が、水道は行政が経営しているため税金を投入しなくてはな りません。従来の水道メーターに比べるとスマートメーターは 5~10倍のコストがかかってしまうという課題がありますが、 将来を見据えたうえで IT の力を用いた計画的な投資が必要 と考えます。この考えは、すでに行政が検討を始めていた事 業内容とも一致するということで、大変前向きな答弁をいた だけました。必要経費を抑える手段を模索しながら推進して いただくことを期待します。 稻菜裕加里

その他のお知らせ

大府保育園でも「土曜保育」の時間が延長!

稲葉ゆかりの政策の1つ、「子どもの一時預かり制度の 拡充(土日の対応も必要)」や、昨年6月に一般質問でとり あげた、「子育て世代のサポートについて」でも言及した、 「土曜日の夜であっても子どもを預かってくれる施設を増 やしてほしい」という思いが、新年度予算に盛り込まれま した。子育て世代の安心感につながる施策であると私も 嬉しく思います。是非ご利用ください!

大府保育園(4月からの保育時間)

平日: 7:00~19:00、土曜日: 7:00~15:00

土曜日: 7:00~19:00に拡充

ママ友の「時安りえ」さんが補欠選挙に当選!

ママ友である時安りえさんが、大府市議会議員補欠選挙 で見事当選を果たされました。選挙中は私も微力ながら

応援をさせていただきました。 これから一緒に市議会に新し い風を吹かせるべく、仲間と してライバルとしてお互いに 切磋琢磨しながら、大府市の 未来のためにしっかりと頑張 っていきたいです。。

時安りえさん、 当選おめでとう!



稲葉ゆかり後援会へのご入会を随時募集しております! (右の QR コードで公式サイトからどうぞ) 入会時にメールアドレスをお知らせいただいた方には、毎月 1 日と 15 日にメールマガジンを配信させて いただいております。都度取り組んでいることや思っていることなど、赤裸々につぶやいております。

inabavukari.com



発行元: 稲葉ゆかり後援会(070-9056-1780)